

Auch auf dem Polizeiposten wurde für Kinofilm gedreht

Hollywood auf dem Polizei-Hauptposten in Schwyz am Samstag. Für einen Actionfilm nistete sich eine ganze Crew ein.



Produktionsleiter Desmond Hudson mit Markus Langenegger, Postenchef Schwyz.

von Geri Holdener

Seit Anfang November war eine 30-köpfige Filmcrew für Drehaufnahmen in der Region Innerschwyz zu Gast.

Für eine Actionkomödie machte man unter anderem Aufnahmen in Brunnen, Steinen, in umliegenden Spitäler und im Kantonshauptort. Produzent Ivan Geisser von 89 Productions werden die Dreharbeiten für «The Special Agents» in bester Erinnerung bleiben: «Der Kontakt mit den Behörden war unkompliziert, einfach super.» So erhielt man problemlos eine Drehgenehmigung fürs Rathaus in Schwyz.

Am vergangenen Samstag stand bereits der letzte Drehtag auf dem Programm. Einen Tag lang war man auf dem Polizei-Hauptposten in Schwyz zu Gast. «Auch hier war die Zusammenarbeit mit der Kapo eine gefreute Sache», sagt Produzent Geisser dem «Boten». Alles andere als selbstverständlich. Geisser: «Wir haben schliesslich einen Tag lang den ganzen Posten in Beschlag genommen.» Die Zürcher Kollegen, die bei den Dreharbeiten

dabei waren, staunten, wie angenehm das alles ablief. «Sie sagten, in Zürich wäre so ein Drehtag niemals möglich gewesen.» Auch die Hilfsbereitschaft der Polizeimitarbeitenden habe sie überrascht. Welche Szenen man genau im Schwyzer Polizeiposten gefilmt hat, bleibt vorerst ein Geheimnis. Bilder vom Set zeigen unter anderem Schauspieler als vierköpfiges Spezialkommando. Das Resultat lässt sich dann spätestens auf der Leinwand sehen. Die Premiere soll etwa in einem Jahr im Kino Muotathal sein.
